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質 問 者 １ 日下部 千 秋 さん 

質問事項 

１ 新デマンド交通について 

（要旨） 

 (1) 利用状況について 

 (2) 料金設定について 

 (3) 予約方法について 

  

２ 災害時の避難について 

（要旨） 

 (1) 避難所等について 

  ア 物資支援について 

  イ 避難所等での再被害の支援の考えは。 

 (2) 富里市災害時等避難行動要支援者避難支援計画について 

  ア 障害者支援について 

  イ 高齢者支援について 

 

３ 不登校について 

（要旨） 

 (1) 不登校児童・生徒の現状について 

 (2) 不登校支援について 

  ア 児童・生徒への支援について 

  イ 保護者への支援について 

 (3) スペシャルサポートルームについて 



 ４ 

質 問 者 ２ 荒 野 峰 之 君 

質問事項 

１ 第２次富里市協働のまちづくり推進計画について 

（要旨） 

 (1) 協働の領域のイメージについて 

 (2) 協働のまちづくりの主体とその役割について 

  ア 各団体における推進計画の認知度は。 

 (3) 実行計画の進捗状況は。 

  ア 活動資金の確保について 

  イ 担い手の発掘・育成の充実について 

  ウ 協働のまちづくりに関する情報発信の充実について 

  エ 情報交換の場づくりについて 

  オ 庁内協働推進体制の強化について 

  

２ コミュニティ・スクール制度について 

（要旨） 

 (1) 令和４年度の取組について 

 (2) 今後の制度運用について 

  ア 周知の徹底について 

  イ 各学校の特色を出していく考えは。 
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質 問 者 ３ 杉 山 弘 一 君 

質問事項 

１ 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について 

（要旨） 

 (1) 帯状疱疹ワクチン接種の問合せ及び接種実態は。 

 (2) 帯状疱疹ワクチン接種の重要性は。 

 (3) ワクチン費用助成の今後について 

  

２ 空き家、空き地対策について 

（要旨） 

 (1) 空き家の現状は。 

 (2) （仮称）富里市空家等対策協議会について 

 (3) 空き地の現状は。 

 (4) 空き地対策は。 

 

３ 共生社会の実現を推進するための認知症基本法について 

（要旨） 

 (1) 基本的施策は。 

 (2) 相談体制の現状について 

 

４ 少子化対策について 

（要旨） 

 (1) 切れ目のない子育て支援について 



 ６ 

質 問 者 ４ 國 本 正 美 君 

質問事項 

１ 市民の健康増進について 

（要旨） 

 (1) 高齢者の健康増進をどのように推進しているのか。 

 (2) 特定健康診査の重要性をどのように捉えているか。 

  

２ 本市の教育施策方針について 

（要旨） 

 (1) 「発達障害者支援法」を学校教育の中でどのように推進していくの

か。 

 (2) 通常学級に在籍する特別な支援を要する児童・生徒の支援について 

 (3) 個別指導補助員の配置状況について 



 ７ 

質 問 者 ５ 高 橋 益 枝 さん 

質問事項 

１ いじめについて 

（要旨） 

 (1) 文部科学省におけるいじめの定義について 

 (2) 「学校いじめ防止基本方針」の見直しについて 

 (3) いじめによる自死について 

  ア デジタル端末の活用における文部科学省の通知について 

  イ 本市における自死に至るようないじめはありますか。 

  ウ 指導死について 

  

２ 誰もが遊べる公園整備について 

（要旨） 

 (1) インクルーシブ公園の整備について 

 

３ 地域活性化に向けた人材の活用について 

（要旨） 

 (1) 兼業や副業による人材を職員に採用することについて 

 

４ 地方公務員の「地域貢献活動休暇」について 

（要旨） 

 (1) 休暇の制度化について 

 

５ 市営墓地の設置について 

（要旨） 

 (1) 設置についてのお考えは。 

 (2) 無縁遺骨についての市の対応は。 

 

６ 空き家の活用について 

（要旨） 

 (1) 現在の空き家の件数は。 

 (2) 市営住宅として活用することについて 

 (3) 高齢者の居場所づくりとして活用することについて 



 ８ 

質 問 者 ６ 平 岡 真奈美 さん 

質問事項 

１ ＤＶ（ドメスティック・バイオレンス）の現状について 

（要旨） 

 (1) ＤＶ相談窓口体制について 

 (2) ＤＶ相談内容について 

 (3) ＤＶ相談件数について 

 (4) ＤＶ相談後のサポートについて 

  

２ 公共施設使用許可申請について 

（要旨） 

 (1) 中部ふれあいセンター及び富里北部コミュニティセンターでの予約

について 



 ９ 

質 問 者 ７ 柏 崎 のり子 さん 

質問事項 

１ マイナンバーカードについて 

（要旨） 

 (1) 申請率、これまでの事業経費は。 

 (2) 「マイナ保険証」のトラブルは命と人権に関わる重大な事態。認識

を伺う。 

 (3) 健康保険証廃止による市の対応について 

 

２ 国民健康保険について 

（要旨） 

 (1) 子供への均等割は現行就学前まで５割軽減を実施している。拡充の

考えは。 

 

３ 会計年度任用職員について 

（要旨） 

 (1) 雇用上限、再度の任用及び公募について 

 (2) 全職員数のうち会計年度任用職員の占める割合は。 

 (3) 雇用の安定と処遇改善について 

 



 １０ 

質 問 者 ８ 井 上   康 君 

質問事項 

１ 高齢者福祉施策について 

（要旨） 

(1) 人生会議をもっと広く市民に普及する工夫について 

(2) 介護事業所の運営が持続可能となるための支援について 

  

２ 子育て支援施策について 

（要旨） 

 (1) 保育所の運営が持続可能となるための支援について 

 (2) 学童保育の運営スタッフ確保とスキルアップについて 

 

３ 救急搬送の現状について 

（要旨） 

 (1) 救急情報共有システムの活用状況について 

 (2) 終末期における救急搬送の課題について 



 １１ 

質 問 者 ９ 藤 田   幹 君 

質問事項 

１ 観光・交流拠点施設「末廣農場」について 

（要旨） 

 (1) 来場者数の推移は。 

 (2) 施設全体の収支はどのようになっているか。 

 (3) 「交流拠点」としての目標設定とその評価について 

  

２ 旧岩崎久彌末廣農場別邸公園について 

（要旨） 

 (1) 来場者数の推移は。 

 (2) 整備の進捗状況は。 

 (3) イベントの計画・実施状況は。 

 (4) 来場者からのフィードバックの把握は。 

 (5) 今後のビジョンは。 

 

 


